



porcelanas valencianas en madrid

Valencia ha tenido, de antiguo, una tradición ceramista. Desde los barros saguntinos hasta su culminación, en el siglo XVIII, con la fundación, en Alcora, de una nueva escuela. Ahora, en el salón del hotel Luz Palacio, que lleva el nombre de la ciudad del Turia, se ha celebrado una exposición de piezas actuales, elaboradas con arreglo a las técnicas modernas, pero que mantienen las influencias tradicionales. Se trata de las cerámicas Lladró. La muestra tuvo lugar en los días 6 al 8 del presente mes.

se ha celebrado el gran sorteo salvat-4

Acaba de tener lugar, ante el notario de Barcelona, don Enrique Gabarró Samsó, el sorteo de los treinta y dos magníficos premios que Salvat Editores ofrece a los lectores y suscriptores de su magnífica obra, el Diccionario Enciclopédico Salvat-4.

Tales premios, encabezados por un estupendo viaje para dos personas a Cabo Kennedy y a otros centros de interés cultural de los Estados Unidos, se componen de cintas magnetofónicas, tocadiscos, cámaras fotográficas, colecciones de libros, etc.

Dentro, precisamente, de esta línea de promoción cultural que Salvat ha inaugurado para celebrar el lanzamiento de sus publicaciones, podemos anticipar que otra obra importantísima, actualmente en el mercado, el gran atlas «La Tierra y sus límites», ofrece a sus lectores la oportunidad maravillosa de ganar un viaje de vuelta al mundo para dos personas.

campeón futuro

La próxima Olimpiada de Méjico trae de cabeza a más de un preparador y a bastantes de los atletas que participarán en el máximo acontecimiento deportivo. La altura y sus posibles efectos sobre el corazón y el estado físico general de los deportistas (TRIUNFO, núms. 218 y 250) preocupa a todos, y hasta la ciudad azteca se han desplazado repetidas veces equipos médicos para estudiar las condiciones ambientales. Sin embargo, todas estas preocupaciones estarán demás, dentro de veinte años. El profesor W. Koff, de Cleveland (Ohio), ha declarado en Lovaina que es posible que el vencedor del marathon de los Juegos Olímpicos de 1984 sea «un hombre dotado de corazón artificial». Hasta ahora, las experiencias se realizan con animales y la primera ha tenido éxito. El profesor Koff estima que llegará un día en que cien mil norteamericanos tendrán que llevar este corazón artificial. Experimentos semejantes se llevan también en los Estados Unidos por el profesor Kantrowicz.



minipantalón contra el calor

En Nueva York, a pesar de las formas sociales que imponen los hombres más adinerados del mundo, suele verse por las calles una variada gama de estilos indumentarios. Entre millones y millones de hombres siempre hay quien «escoge la libertad». Y si al capricho se une la necesidad, esa libertad puede llegar hasta el límite que muestra la foto. Un ciudadano cualquiera, inducido por el calor, cuya primera ola acaba de llegar a la ciudad de los rascacielos, ha escogido el pijama como vestimenta callejera, pero un pijama con minipantalón. En Nueva York todo es posible, pero algunos se volvían al paso del caballero que, con su cesta en la mano, marchaba a la compra.

